

Im Juni haben wir uns im Weltorientierungsunterricht mit unserem Dorf Elsenborn befasst. Aus diesem Grund haben wir auch eine Dorfrallye durchgeführt.

Ausgerüstet mit einem Fragebogen haben wir uns auf den Weg gemacht. Fräulein hat uns immer einen Bildausschnitt gezeigt, den wir erkennen mussten, um zur nächsten Station zu gelangen. An den verschiedenen Orten im Dorf hat Fräulein uns einen Informationstext vorgelesen. In Paaren haben wir die Fragen zum jeweiligen Ort beantwortet.

Wir haben in kurzer Zeit viele Stellen im Dorf aufgesucht und haben vieles erfahren. Alle haben begeistert mitgemacht. Nun sind wir richtige Dorfexperten!



